○帝京大学による入試説明会の様子と生徒の感想







帝京大学・理系(サブアリーナ)

〔生徒の感想〕2年生 I. Y さん

帝京大学入試担当 関 様

お忙しい中時間を取っていただきありがとうございました。帝京大学総合型選抜入試の利用を考えていた私には、有意義な時間となりました。

医療系は、今年度と 2021 年度入試で推薦・AO I 期とも募集人員が増える傾向にあることを嬉しく思います。 帝京大学の総合型選抜入試では、学部によって 1 科目から受験可能であり、併願可能、点数は良い日取りが可能など、多くの利点を知ることができました。また、志望理由書が 200 文字という少なさに、驚きを感じました。 少ない文字数でより自分をアピールすることは難しいため、是非 3 月のオープンキャンパスで入試相談会や小論文相談指導に参加したいと考えています。

〔生徒の感想〕2年生S.R さん

帝京大学入試担当 関 様

本日は新入試に対する具体的な説明をして下さりありがとうございました。

今回の説明会では貴学の学科説明等に関する特徴、来年度の入試からの変更点をはじめ、志望理由書のポイントが分かりました。志望理由書の説明では、看護等の学部を狙う際に、なぜ他大の看護学部または専門学校ではなく、その大学を選んだのかなど、他大学と比較して自分が大学を選んだ理由を明らかにしておくことが必要だと学びました。今後、オープンキャンパスなど大学見学の際には、受験しようと思っている大学だけを見るのではなく、同じ学部を持つ他大学のオープンキャンパスにも足を運び比較したいと思いました。また、総合型選抜の入試日程が10月末になり、総合型選抜 I 期と II 期の間隔が狭くなるお話を実際に伺い、内心"ヒヤリ"とする思いをしました。なぜなら、他大と併願する際日程が被ってしまう恐れがあると思ったからです。今のうちから受験日程が公開されている大学は HP 等で確認し、予定を合わせておきたいと思いました。